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Inocente Andújar, Inmaculada Jiménez y  Manuela M artínez en rueda de prensa.

El PSOE propone bajar las 
retribuciones de los concejales
Su portavoz, Inmaculada Jiménez, dice que es el momento de “dar ejemplo”

EL PERIODICO

El Grupo Municipal Socia
lista ha anunciado que va a 
presentar en las correspon
dientes comisiones, para su 
aprobación en el Pleno, una 
serie de medidas con el fin 
de “contribuir a hacer frente 
a la crisis y dar ejemplo”, en 
palabras de su portavoz, In
maculada Jiménez. Entre es
tas medidas los socialistas 
proponen reducir las retribu
ciones que los concejales 
perciben por asistencia a ple
nos y com isiones -fijados 
ahora en cien euros- en un 
cinco por ciento. Asimismo,

el PSOE pretende que el 
Ayuntamiento reduzca en un 
diez por ciento las asigna
ciones a concejales corres
pondientes al mantenimien
to de los grupos políticos mu
nicipales, unas asignaciones 
que en estos momentos su
ponen un gasto de 4.200 
euros mensuales para las ar
cas municipales.

El Grupo Municipal Socia
lista ha propuesto que los 
sueldos de los concejales con 
dedicación exclusiva -tanto 
los de media jom ada como 
los de jom ada completa, que 
perciben 44.000 euros bru
tos al año- se reduzcan en la

misma proporción que refle
ja  la escala de funcionarios 
aprobada por el Gobierno. 
Idéntica rebaja de sueldo pro
ponen los socialistas para los 
dos cargos de confianza que 
hay en el Ayuntamiento.

Con todo ello se podría aho
rrar -según ha explicado la 
portavoz- un total de 50.000 
euros al año. Una cantidad 
que los socialistas proponen 
destinar a diferentes partidas 
com o acciones especiales 
para las familias que más lo 
necesitan, a otras acciones 
sociales o a la contratación 
de personas en situación de 
dificultad.

El Pleno aprueba la 
modificación del proyecto 
de urbanización del P-12
EL PERIODICO

Una m odificación  al 
proyecto de urbanización 
del Polígono 12. que fi
nalmente se aprobó por 
unanimidad, fue el único 
punto del orden del día 
del Pleno ordinario co
rrespondiente al mes de 
mayo en el que se generó 
debate entre el equipo de 
Gobierno y el grupo mu
nicipal socialista. Su por
tavoz. Inmaculada Jim é
nez. se mostró satisfecha 
por la m odificación de 
este proyecto, una modi
ficación que va a supo
ner un ahorro total para 
los v ec in o s  de unos
700.000 euros.

Sin embargo, la porta
voz socialista puso de 
manifiesto su sorpresa al 
comprobar que en el in
forme presentado por el 
equipo de Gobierno se 
refleja que la modifica
ción del proyecto se haga 
a petición de los técni
cos, cuando, según Jimé
nez, ha sido el grupo so
cialista el que ha presen
tado propuestas para re
visar los gastos y abara
tar los costes de la urba
nización del polígono. 
Por otra parte, el PSOE, 
teniendo en cuenta que

este proyecto ha estado 
parado diez años, plan
teó en el Pleno espaciar 
las emisiones de las cer
tificaciones de obra, así 
como los plazos de los 
pagos para dar facilida
des a los vecinos.

El alcalde, Carlos Coti
llas, recordó a Jiménez 
que su grupo ya aprobó 
el proyecto inicial en di
ciembre de 2008 con su 
coste total y que no ha 
sido hasta que los pro
pios vecinos plantearon 
propuestas de modifica
ción cuando los socialis
tas se sumaron “a ser los 
máximos defensores del 
nuevo proyecto” .

El resto del orden del 
día también fue aproba
do por unanim idad de 
populares y socialistas, 
ya que el representante 
de IU, Angel Vela, no 
asistió. Entre otros pun
tos se acordó una rela
ción de nombres de las 
nuevas vías públicas del 
Polígono 20 que pasarán 
a llam arse E nseñanza, 
Igualdad, Juana López, 
C onstitución  de 1978, 
Justicia, Víctimas del Te
rrorism o, G lorieta F lo
rencio Aguado, P° Camino 
de Sa María y Lugo hasta el 
límite del polígono.
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El Hospital y el Ayuntamiento organizan las Jornadas de Salud de 
Tercera Edad. Con una charla sobre prevención de caídas ofrecida por el médico 
rehabilitador, Raid Tlai, comenzaban el 25 de mayo en Tomelloso las Jornadas de Salud de la 
Tercera Edad organizadas por el Hospital, Servicios Sociales y el Ayuntamiento. El Centro 
Municipal de Servicios Sociales acogió la presentación y todas las conferencias, excepto la 
última que se realizará en el Hospital de Tomelloso. La concejala de Igualdad, Cortes 
Valentín, y el gerente del Hospital, Enrique Gallego -en la foto-, destacaron la utilidad de 
unas jornadas que enseñan métodos para conseguir un envejecimiento activo y una óptima 
calidad de vida de nuestros mayores.
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